

Denonville, le 13 aout 2016

Je soussigné Fabrice Brutus, responsable scientifique d'opérations de diagnostics et de fouilles archéologiques à l'Institut National de Recherches Archéologiques Préventives, déclare avoir suivi un stage d'une semaine (du 1<sup>er</sup> au 5 aout 2016) sur le travail du cuir chez Eden Esprit Cuir ; formation assurée par Eric Deneken. Cette formation m'a permis d'aborder les techniques utilisées pour travailler le cuir au cours du temps, de connaître les différents outils nécessaires et leur fonction précise, mais aussi d'acquérir des tours de mains qui me permettront de mettre en place des ateliers de découverte du travail du cuir lors des Journées nationales de l'Archéologies et des Journées du Patrimoine, pour un public de scolaires.

Fabrice Brutus